



JUNTA DE GOBIERNO EN MEJICANOS. Con el propósito de conocer las necesidades de más de doscientas damnificadas del incendio del mercado de Mejicanos, los miembros de la Junta de Gobierno estuvieron ayer en esa ciudad. Confirmaron los gobernantes que las instituciones crediticias como FIDGAPE, FEDECCREDITO brindarán ayuda espontánea a las comerciantes. PRIDECO, DIDECO y otros, darán también su aporte. Derecha José Antonio Guzmán, Alcalde.

En Sólo 6 Años:

15 mil Millones Paga la Libre Empresa en Sueldos

A 15 mil millones de colones asciende el monto de los salarios, sueldos remuneraciones que recibieron los trabajadores rurales y urbanos, los empleados y, en general, la población que presta servicios en las diversas actividades productivas, durante el periodo entre 1971 y 1977, señala el Sr. Julio Augusto Cienfuegos, Administrador de Empresas en una firma industrial de esta localidad.

había hecho en tal periodo porque el mismo corresponde a una etapa en que se puede decir que el país vivía en un clima de relativa tranquilidad. Dijo que en todo ese tiempo, el 52 por ciento del ingreso nacional fue lo que se destinó al pago de salarios y sueldos para la población trabajadora. Por otro lado, el Sr. Cienfuegos llamó la atención también al hecho de que de los 30 mil millones de colones que produjeron

todas las actividades productivas en el periodo 1971-1977, más del 80% surgió de los miles de empresas integrantes de los sectores agropecuario, comercial e industrial y otros rubros.

El Sr. Cienfuegos dijo que "cuando en un país se quiere medir el valor total general por las diversas actividades productivas, ello se hace a través del llamado Producto Territorial Bruto (PTB); lo cual permite, entre otras cosas, observar cuál es el grupo que genera más ocupación y más ingresos".

El profesional continuó expresando que sólo los tres grandes sectores productivos de la empresa privada: el agropecuario, el comercial y la industria manufacturera, produjeron casi 21 mil millones de colones durante 1971-1977.

El Sr. Cienfuegos agre-

gó: "A la producción de esos tres grandes sectores habría que agregarle la

—Favor pase a la página 26.



FALLECE. Muy sentido ha sido el deceso de don Gustavo Vides Valdés, filántropo residente en Santa Ana.

Nova Flores Afirma: El País va a Mejorar y Volverán los Turistas

Confianza en que el país va a mejorar y que dentro de poco seremos visitados, expresa don José Nova Flores, miembro de la libre empresa y Presidente Alternativo de la Junta Directiva del Instituto Salvadoreño de Turismo, ISTU.

Nosotros, agrega refiriéndose a El Salvador, eramos ya muy conocidos como destino turístico, no sólo a nivel regional, sino también internacional.

Tal reconocimiento lo debíamos no exclusivamente a la belleza de nuestros sitios naturales, playas, lagos, ríos, volcanes y montañas, sino más bien, a la manera de ser del salvadoreño, a su ca-

racterística sonrisa e innata hospitalidad para con el foráneo, tan a flor de piel (agregamos nosotros) que ha sido nuestra mejor carta de presentación ante el mundo.

LA MAYOR RESPONSABILIDAD

Entre otras cosas, la entrevista que concediera a EL DIARIO DE HOY don José Nova Flores, giró en torno al tema de los turísticos y parques nacionales, tomando como punto de partida la publicación aparecida hace algún tiempo en nuestro periódico, en la que se señalaban

—Favor pase a la página 25.

Mejicanos Convertida en una Ciudad Mártir

Debido a la ola de violencia que azota al país y con mucha más fuerza a la zona metropolitana de San Salvador, Mejicanos se ha convertido en una ciudad mártir, dijeron autoridades municipales a la Junta de Gobierno.

Durante la visita que realizaron los cinco gobernantes a la vecina ciudad, para conocer la situación en que se encuentran más de doscientas damnificadas del Mercado Municipal, a causa de un incendio ensus puestos, escucharon una serie de peticiones de parte de las comerciantes.

Antes de entrar en mate-

ria sobre el problema de las damnificadas, las autoridades edilicias expusieron a los miembros de la Junta de Gobierno que "en Mejicanos, todos los días hay muertos, asaltos, enfrentamientos y se ha llegado ya al extremo de dejar en el dolor y la desgracia a las vendedoras del mercado, al quemarles sus puestos".

El setenta por ciento de los habitantes de Mejicanos reside en colonias piratas que de un día para otro están apareciendo en los alrededores y algunas por el sector comercial, como

—Favor pase a la página 50.

Sentida Muerte de don Gustavo Vides Valdés

Ayer dejó de existir el filántropo y eximio ciudadano sonsonateco, don Gustavo Vides Valdés, a la edad de 82 años.

Nació en un 16 de mayo de 1898 en la hacienda "San Isidro" (Enruieta) —hijo de doña Arrieta Valdés y don Gustavo Vides—, fue varias veces Gobernador Departamental de Santa Ana, alcalde municipal de las ciudades de Santa Ana y Chalchuapa y también

Consul de Guatemala con sede en Santa Ana, donde estableció su residencia.

EL Lic. Herny Miranda, en un artículo publicado recién el año pasado, decía de don Gustavo Vides Valdés que "todavía con los 81 años que lleva a cuestas su ser continúa firme y vivo para aquellos a quien el mismo Jesucristo pidió que se acercasen a él".

Y es que así se refleja en parte la entrega de este encomiable ciudadano para con los niños, escolares particularmente, a quienes dedicó gran parte de su vida dentro de su quehacer filantrópico.

El Lic. Miranda agrega

—Favor pase a la página 19.

Un Millón de Cols. para Remodelar Centro Obrero

El costo de la remodelación y ampliación del Centro Obrero "Dr. Mario Zamora Rivas", en La Palma, Chalatenango, será de un millón de colones, aproximadamente.

Fuentes del Ministerio de Trabajo informaron que una parte de los trabajos será realizada por el sistema de administración y el resto, por contrato. Los costos se asignarán a las correspondientes partidas en el presupuesto general de la nación.

Las obras comprenden remodelación de cabanas tipo casa, casetas de control, cabanas de adobe, sistema de válvulas del tanque de agua potable, edificio principal, pista de patinaje, servicios sanitarios, parque de animales y reparación de la piscina.

En los trabajos por contrato se incluye captación de cunetas, desagües de agua lluvia, equipos de sonido, iluminación de las calles internas, construc-

—Favor pase a la página 26.

Educación Ignora Cierre de Institutos del País

El Ministerio de Educación ignora el posible cierre de los institutos, dice en nota enviada a este Diario por el Lic. Luis Melara del Cid, encargado de Información y de Relaciones Públicas de esa Secretaría de Estado.

La nota dice:

"Señor Jefe de Redacción, EL DIARIO DE HOY, don Rafael Mora Maza Presente.

"Distinguido Señor:

"Con relación a la nota publicada en EL DIARIO

DE HOY, con titular "Directores de Institutos se Quejan de Inseguridad" y en la que se habla sobre "el cierre definitivo de los Institutos Nacionales", nos permitimos informar a usted, que la Secretaría de Estado no tiene información oficial sobre el particular, y que por el contrario, se ha comprobado el deseo de que, a pesar de las circunstancias, el año escolar será finalizado. Existen evidencias de que los maestros están esfor-

—Favor pase a la página 26.



PARTICIPAN EN CURSO. Estudiantes de bachillerato de centros educativos nacionales y privados, participan en los cursos de capacitación que ha organizado el Instituto Salvadoreño de Turismo. Profesionales de empresas vinculadas con el turismo tendrán a su cargo la disertación de interesantes temas sobre el turismo interno.



EXPLICAN MOTIVOS DE CELEBRAR DESAYUNOS DE ORACION

"Estamos convencidos que el hombre que ora verdaderamente recibe de Dios muchísimas cosas, que son negadas a aquel que ora en forma vacía y sin el auténtico espíritu y condiciones de la oración de fe", dice parte de la explicación sobre los motivos que llevan a muchos ejecutivos, empresarios, empleados, etc. a participar en los llamados Desayunos

—Favor pase a la página 19.